



Auf eine Dienstzeit von 40 Jahren kann Professor Dr. Wolf von Wahl zurückblicken. Universitätspräsident Professor Dr. Rüdiger Bormann (links) überreichte ihm die offizielle Dankurkunde. Foto: UBT

Vier Jahrzehnte für die Mathematik

Professor Dr. Wolf von Wahl feiert sein 40-jähriges Dienstjubiläum

Bayreuth (UBT). Auf eine Dienstzeit von 40 Jahren blickt Professor Dr. Wolf von Wahl zurück. Der Präsident der Universität Bayreuth, Professor Dr. Rüdiger Bormann, dankte von Wahl für sein jahrzehntelanges Engagement.

An der Universität Bayreuth, an die er im August 1977 kam, hat Wolf von Wahl den Lehrstuhl für Angewandte Mathematik inne. Professor ist der heute 67-Jährige bereits ein paar Jahre länger. Nach seiner Tätigkeit als Wissenschaftlicher Rat und Professor an der Universität Bonn, wechselte von Wahl als ordentlicher Professor 1973 an die Ruhr-Universität Bochum. Ab 1977 lehrte, forschte und arbeitete von Wahl dann an der Universität Bayreuth. Der Schwerpunkt seiner Forschungsarbeit liegt im Bereich der Differentialgleichungen.

Professor Dr. Wolf von Wahl engagierte sich in den vergangenen Jahrzehnten gerade auch auf Fakultätsebene. Ab 1996 gehörte er sechs Jahre lang dem Senat als

gewählter Vertreter an. Von 1998 bis 2002 übernahm er die Aufgaben des Studiendekans der Fakultät für Mathematik, Physik und Informatik.

Die „Mathematische Zeitschrift“ erschien in den Jahren von 1976 bis 1990 unter von Wahls Regie - er war zu dieser Zeit Herausgeber des Fachblattes aus dem Hause Springer. Von 1984 bis 1990 war er darüber hinaus auch Geschäftsführer der Zeitschrift.

Kontakt:
Pressestelle der Universität Bayreuth
Frank Schmälzle
Telefon 0921/555323
E-Mail pressestelle@uni-bayreuth.de